

学校だより

* 第37回体育大会 *

8月28日(水)・29日(木)・30日(金)の3日間、第37回体育大会が開かれ、全校生徒がスポーツを通じて大いに交流を深めました。

体育大会は北陵祭と並び本校を代表する大きな行事の一つで、昭和54年度より続く伝統のあるものです。今回は男子サッカー、女子ドッジボール、男女ソフトボール、男女バスケットボール、男女バレーボール、クラス対抗リレー、クラス対抗玉入れ、クラス対抗大縄跳びの8種目で競技が行われ、各クラスとも上位を狙い、熱い闘いが繰り広げられました。

また今回は天候が悪く、空模様をうかがいながらの開催となりましたが、特に3日目の朝には雨でグラウンドのあちこちに大きな水溜りができ、試合が危ぶまれました。生徒会本部役員の排水作業に、2日目までに全試合敗退したクラスの一般生徒も有志で多数加わり、懸命の排水作業を行った結果、なんとかグラウンドでの試合(準決勝・決勝)を行うことができました。単に試合に勝利するだけではなく、協力して体育大会を成功させようと頑張る生徒の姿があちこちに見られました。

< 大会結果 >

順位	総合	男 子					女 子				
		リレー	サッカー	ソフトボール	バレーボール	バスケットボール	リレー	ドッジボール	ソフトボール	バレーボール	バスケットボール
優勝	2-6	2-6	3-5	3-3	3-1	2-6	2-6	1-3	3-2	3-7a	2-3
準優勝	3-4	3-4	3-4	2-8	3-4	1-4	2-3	1-8	2-4	3-1	2-6
3位	2-3 3-2	2-1	1-2	3-8 1-4	3-5	2-2 3-2	2-4	3-2	1-2 1-6	3-8a	3-6 1-5



*** 北地区7校 PTA合同研修 交流会が行われました。 ***

9月13日(金)、シャトレーゼ ガトーキングダム サッポロにおきまして、北地区7校 PTA 合同研修交流会が行われました。

参加校は有朋高校、札幌英藍高校、札幌拓北高校、石狩翔陽高校、石狩南高校、当別高校、札幌北陵高校の7校。各校のPTA活動の活性化と相互交流を目的に数年前から実施されています。今年度は本校が当番校となり諸準備をし、69名のPTA役員、教職員が参加しました。

本校でスクールカウンセリングを担当されている河岸由里子先生が『高校生の自立について(思春期の子育て)』と題して講演されました。



＜河岸先生の講演の様子＞

講演では、高校生の自立に向けて保護者がすべきことを具体例を交えてお話ししていただき、参加者にとって良い学習の機会になりました。

講演終了後は、交流会が開催され、参加者相互の交流を深めるとともに、各高校の現状や取り組みなどが発表されました。限られた時間でしたがたいへん有意義な時間を過ごすことができました。

元PTA会長 孫竹さん受賞

文部科学省が5年おきに実施するPTA活動振興功労者表彰に本校の元PTA会長孫竹昌幸さんが選ばれました。

おめでとうございます。

センター試験出願説明会(3年)

9月11日(水)7校時に、3年生のセンター試験出願説明会が行われました。

例年、9月中旬に進路指導部の主催により行われているもので、センター試験のガイドブックと、実際の出願用冊子を配布し、日程の確認や願書の書き方、受験料の納付方法など、具体的な部分を生徒に説明しています。今年度本校では258名の生徒がセンター試験を受験する予定です。生徒の進路実現に向けて生徒も教員もますます忙しい時期を迎えます。



国旗の掲揚について

本校では、行事などで国旗を掲揚していましたが、今年の夏から道立学校においては平日にも国旗を掲揚することとなり、本校においても8月21日(水)より実施しています。

*** 今後の主な行事予定 ***

月	日	曜	行事名
9	28	土	前期終業式 学校公開(午後/中学生対象)
	30	月	振替休業 前期土曜講習(5)
10	1	火	後期始業式 2学年見学旅行結団式
	2	水	2学年見学旅行(10/6まで) 後期平常講習開始
	3	木	開校記念日
	5	土	後期土曜講習(1)
	7	月	2学年振替休業(10/7,8)
	11	金	生徒会役員選挙
	16	水	進路講演会
11	17	木	屯田小避難訓練(本校グラウンド)
	26	土	後期土曜講習(2)
	1	金	1年出張講義
	9	土	後期土曜講習(3)
	16	土	後期土曜講習(4)
	27	水	後期中間考査(11/29まで) 校内研修会